

Con medallistas olímpicos, Brasil en Juegos Mundiales de Playa



Brasilia, 11 oct (PL) Aunque la apertura de la primera edición de los Juegos Mundiales de Playa, en Doha (Qatar), está programada para mañana sábado, Brasil entra hoy en acción con los equipos masculino y femenino de balonmano y fútbol.

La prensa nacional destaca que el país participa con la mayor delegación entre las 97 inscritas y llega con mucha fuerza al evento, organizado por la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales (ACNO).

Compiten en Doha 77 atletas brasileños (42 hombres y 35 mujeres) en nueve deportes: baloncesto 3x3, fútbol playa, tenis playa, lucha libre, balonmano playa, maratones acuáticos, vela (clase Formula Kite), voleibol playa 4x4 y wakeboard.

De acuerdo con la fuente, Brasil es un país con casi ocho mil kilómetros de costa y por ende registra buenos resultados en las modalidades de playa.

Lo anterior resultó esencial para que el Comité Olímpico Brasileño reuniera a un número significativo de atletas, contara con la mayor delegación del evento y valorara los Juegos Mundiales de Playa', dijo Mariana Mello, jefa de la misión de Brasil en Doha.

El equipo masculino de balonmano playa será este viernes el primero en competir y lo hará frente a Omán en el Grupo A.

'Los Juegos tienen un nivel muy alto. Fuimos campeones del mundo en 2018, pero tuvimos algunas derrotas en la campaña, a diferencia de lo que ocurrió en años anteriores. Nuestro principal adversario será Croacia', reconoció Bruno Oliveira, atleta de la selección nacional de balonmano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/204602-con-medallistas-olimpicos-brasil-en-juegos-mundiales-de-playa>



Radio Habana Cuba